

Das Land der Freiheit

Das Land der Freiheit.

Das Land der Freiheit ist ein Land, in dem die Leute leben, wie sie wollen.

Dort leben Menschen ohne Angst.

Dort arbeiten Politiker, die nicht mit der Wirtschaft zusammenarbeiten.

In den Gesetzen steht, dass alle Menschen gleich sind.

Alle haben die Pflicht, das Gesetz zu respektieren.

Gibt es so ein Land?

In meinem Land war ich frei, weil ich ein Mensch bin.

In meinem Land war ich nicht frei, weil die Regierung von meinem Land eine Diktatur ist.

In Deutschland bin ich frei, weil ich in die Schule gehen kann.

Aber in Deutschland bin ich nicht frei, weil ich keine Aufenthaltserlaubnis habe.

Freiheit heißt für mich persönlich, dass ich in dieser Welt ohne Angst leben kann.